
 

 

前回の議事内容と主な意見 

 

 

 

資料１ 

 

第８回 令和６年１２月１２日開催 

■報告事項 

（１）各事業の進捗などについて 

  〇首都高速道路㈱ 

・首都高地下化事業の進捗状況について報告（首都高速道路㈱） 

  ○中央区 

   ・３Ｄ都市モデルの公開等について報告（区） 

  〇５地区再開発事務局 

・日本橋川沿いコンセプト動画及び「日本橋一丁目中地区第一種市街地再開発事業」

における仮囲い装飾について報告（5地区再開発事務局） 

■議事 

（１）日本橋船着場の移設について 

・日本橋船着場の移設の概要、江戸橋際広場の整備イメージ、日本橋エリアの観光

案内所等配置イメージについて説明（区） 

主な意見 

  

・  川の浄化の問題について、上流側とも連動していかないといけない。 

  →流域全体で取組をしなければ、日本橋川の水質も良くならないと思うので、区や地

域の団体と連携して取り組んでいきたい。（東京都） 

 

・ 船着場について、可動的で融通がきくものにしてはどうか。集客の仕組みや話題性
をしっかり作っていかないといけない。また、観光案内所について、中地区のビル
内に移転したら、そこへ誘導できる仕組みを作らないといけない。 

 →工事期間中であるハンデを背負いながらも、完成後も含めて日本橋にどう人を集め

たいくのかが今後の大きなテーマとなる。緑の部分や案内所を案内する施設の工夫、

案内所そのものの形など、トータルの議論をしていかないといけない。そうした素

案については、本連絡会で色々紹介しながら皆さんと検討させていただきたい。（区） 

  

 ・ 地元住民が少なくなっており、イベント等で集客しても一体的に取組む状況ではな
くなってきている。 

  →企業と町会の方々と連携してマネジメントを常に考えていくような組織づくりが課
題であることから、今後検討が必要と考えている。（区） 

前回の議事内容 

  


